



Appel de candidatures 2021

Vous connaissez une personne dont l'action a permis de faire progresser le système de justice québécois au bénéfice de la société ou dont l'initiative a fortement favorisé un meilleur accès à la justice pour tous?

Afin que cette personne soit reconnue, vous êtes invité à soumettre sa candidature pour le Prix de la justice du Québec d'ici le **31 mai 2021**.

Toute personne, de tout milieu, œuvrant ou ayant œuvré à la promotion d'une justice intègre, égalitaire et à la portée de tous, est admissible.

Pour plus d'information, visitez le site Internet www.justice.gouv.qc.ca/pjq.

Nous vous invitons à partager l'information dans vos réseaux.

Merci de votre collaboration !